

Un parc intergénérationnel pour profiter du fleuve en toute quiétude

Située en Matanie, en bordure du majestueux fleuve, la municipalité de Saint-Ulric est un lieu de halte fort couru des touristes. En raison de ses caractéristiques parfaites pour faire une pause après de longues heures de route, le parc des Rives est l'endroit tout indiqué, que l'on soit de passage ou résident de la municipalité.

Saint-Ulric a la chance de se laisser bercer par les vents des montagnes au sud et les marées du fleuve au nord. D'ailleurs, la devise de la petite municipalité d'environ 1 500 habitants lui va à ravir : « La mer, le vent, c'est dans notre nature. » On ne pourrait dire mieux !

Au tournant des années 2020, pour continuer à bien servir ses citoyens et à accueillir les touristes dans son magnifique parc en saison estivale, la Municipalité se devait d'investir dans ses infrastructures récréatives.

Coup de chance, quelques mois plus tard, la fermeture du centre de services Desjardins allait permettre à Saint-Ulric d'avoir accès aux sommes nécessaires, la coopérative ayant choisi de verser les recettes de la vente directement à la communauté.

« Sans l'apport de Desjardins, nous n'aurions jamais pu faire l'ensemble des travaux. Il aurait fallu reporter encore de plusieurs années le projet ou y aller par petits bouts. Le problème, c'est que les installations du parc étaient désuètes et ne répondaient plus aux normes alors que nos parcs sont très utilisés par les citoyens et les touristes », explique Louise Coll, directrice générale et greffière-trésorière de la Municipalité de Saint-Ulric.

Ainsi, le projet de réfection du parc des Rives et du parc Sonia-Pelletier, tous deux situés sur l'avenue Ulric-Tessier, a été mis en branle en octobre 2021 avec la confirmation d'une subvention de 31 400 \$ de Desjardins. « Le projet totalisait 35 300 \$. La Municipalité a donc été en mesure de combler l'écart, et nous avons officiellement lancé le projet », mentionne M^{me} Coll.

Les modules de jeu en bois ont fait place à des structures modernes et sécuritaires. Des balançoires pour les adultes et les aînés ont été installées, ainsi qu'une malle de jeux, des bancs et des tables à pique-nique.

« C'est un lieu qui a toujours été grandement fréquenté par les familles, les promeneurs et les touristes, raconte la DGGT. La vue sur le fleuve est magnifique, la rivière est tout près, c'est au cœur du village, il y a de l'espace, un accès à la plage et des installations sanitaires. Tout le monde est très heureux des résultats, et moi aussi ! »

• « Sans l'apport de Desjardins, nous n'aurions jamais pu
• faire l'ensemble des travaux. Il aurait fallu reporter encore
• de plusieurs années le projet ou y aller par petits bouts. »

– Louise Coll

Une fenêtre sur le fleuve



À Saint-Ulric, les vieux modules en bois ont fait place à des structures modernes et sécuritaires. Des balançoires pour les adultes et les aînés ont été installées, ainsi que des bancs et des tables à pique-nique.